

***La fameuse formation baptisée « Les rats en Congé » se produit sur diverses manifestations tout au long de l'année. Elle jouera au marché de Noël du Mans, place de la République ce vendredi 22 décembre.***

Encadré par Joël Bodereau, professeur de musique au lycée Bellevue, le groupe de jeunes musiciens joue sur des événements aussi divers que des commémorations, des carnivals, des inaugurations, des festivals, des salons ou même la parade des 24 Heures du Mans. En marge des répétitions hebdomadaires, Les Rats en Congé se produisent sur des manifestations organisées au sein du lycée Bellevue comme le repas de Noël ou la semaine contre le Sida.

Cuivres, percussions, saxophones, mélodicas, parfois un banjo, un violon, une clarinette, une flûte composent cette fanfare enjouée et capable de se déplacer facilement.

**Vendredi 22 décembre, 16h30, Les Rats en Congé au Marché de Noël du Mans, Place de la République.**

**Site Internet :** <http://fanfare-bellevue.wix.com/rats>

**Page Facebook :** [Fanfare Les rats en Congé](#)

**Contact tél :** 06 75 86 81 37. **Courriel :** [fanfare-bellevue@laposte.net](mailto:fanfare-bellevue@laposte.net)

**Vanille MENARD.**





## Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)